



ものべ通信

NO. 3

梅雨の訪れも間近に迫り、気温以上に蒸し暑く感じる日が多くなってきました。雨が降る日も増えつつありますが、子どもたちは、リレーカーニバルやフローティングスクールなど、日々の活動に一生懸命取り組んでいます。特にフローティングスクールに出かけた5年生は、びわ湖学習船「うみのこ」に乗船して他校の仲間と交流を深め、一回りも二回りも大きく成長したようです。フローティングスクールの様子も含め、学校生活の様子はホームページで日々更新しておりますので、下記 URL または二次元コードから、ぜひご覧ください。



そのような充実した毎日を過ごしていた中、5月28日の夕方本校グラウンドで発生した不審火と、翌29日の朝に校舎内で発生した不審火につきましては、保護者並びに地域の皆さまにご心配をおかけしました。

翌日の学校再開に際しては、様々な不安もあったかと思いますが、学校を信頼し子どもたちを送り出してください、本当にありがとうございます。子どもたちの顔を見るまでは、元気に登校してくれるか心配していましたが、子どもたちの笑顔があふれていること、子どもたちの元気な声が聞こえること、こういった日常がどれほどありがたいことなのか、身に染みだ一日でした。また、地域の皆さまやスクールガードの皆さまからもご心配の声をいただくとともに、「できることあったら何でもするからな」とお声がけいただき、地域に支えられていることも改めて感じました。本当に、ありがとうございます。

今後も引き続き守山市教育委員会との連携のもと、学級担任をはじめ教職員のみならず、スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーの協力を得ながら子どもたちの支援をしっかりと行いながら不安解消に努めるとともに、校内巡視等、安全管理の取組を充実・強化させることで子どもたちの大切な日常を守れるよう励んでまいります。そして何より、子どもたちの命と安全を第一に考え、安全・安心な学校を目指して教職員一同励んでいく所存です。もし、お子様の様子で心配事がありましたら、学校へご相談ください。今後とも、ご支援ご協力いただきますよう、よろしく願いいたします。

(文責 平野)

6月の予定

2日(月) 人権の日 クラブ活動	
3日(火) 検尿二次検査	13日(金) 物部っ子集会(1年生歓迎会)
5日(木) 市 JRC 体育祭(6年・要弁当)	18日(水) 学習参観(2校時)
歯科検診(4年)	引き渡し訓練(14:10)
6日(金) 町探検(2年)	19日(木) 歯科検診(1年)
9日(月) 委員会活動	24日(火) 伊勢遺跡見学(6年)
10日(火) スーパー見学(3年)	26日(木) 4年校外学習(要弁当)
12日(木) 眼科検診(全学年)	30日(月) 人権の日 委員会活動
	心と心をつなぐあいさつ運動(~7/4)

【物部小ホームページ】 <https://city-moriyama.ed.jp/monobe/>

「トピックス」コーナーで子どもたちの様子を日々紹介しています。ぜひご覧ください。

